
HOSPITALDE LAGUNAACERTACOMACASAN
Na próxima segunda-feira (12), deverá ser anunciada
a�olução para a dívida doHospital de Caridade com
a Casan. O presidente da empresa, Dalirio Beber,
confirmou que o pleito que partiu do deputado Joares
Ponticelli (PP) foi atendido pelo Governador
Raimundo Colombo, faltando apenas definir se o

auxílio ao hospital será feito através de um convênio
ou outramodalidade quepermita à instituição saldar
o débito. Conforme Ponticelli, outras lideranças, como
o vereador Everaldo e o vice-prefeito Fernando da

Caixa, também reforçaram o pleito. Diante do pedido

da direção'do hospital, Ponticelli levou o assunto ao

governador Raimundo Colombo, que, sensibilizado
com o problema, determinou que a reivindicação do

progressista fosse atendida. O presidente da Casan,
Dalirio Beber, enviou um e-mail ao gabinete do

deputado Joares Ponticelli, convidando-o para estar

em Láguna no dia 12, justamente para tratar dos
encaminhamentos em relação ao hospital. Ponticelli
confirmou que estará presente ao ato, que também
contará com a presença do secretário nacional de

Saneamento, LeodegarTiscoski.

LAGUNA
-TOURI8T HOTEL
Restaurante panorâmieo. climatizado

e com delicioso cardápio,
aberto para todo o público

(48) 3647 - 0022

LAGUNA,'
TOURlaT HOTEL
Restaurante panorâmiCO, cfimaii%ado

e com "flcl�so'cardápfo:,
abérlo para t�o o público

(48) 3647 • 0022
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Gente de

nossa terra.
I

Carlos
Cordeiro Horn

R$ 2,00

Profissional
em' destaque
Fabricio

Carneiro Martins

,.. "IW.

CAMARA FAZ SES,SAO SOLENE PARA
ENTREGAR TÍTULOS DE CIDADANIA

EÍn cerimôniamarcadapara às 19h
de hoje, no Centro-Cultural Santo
Antônio dós Anjos, a Câmara de
Vereadores de Lagunapromoverá
a entrega do' título 'de cidadão

honorário da cidade a 12

pêrsonalidades, como o

governador João Raimundo
Colombo (1), Arthur Antunes
Coimbra, O Zico (2) (que não

confirmou presença), ao ex-

deputado Cláudio Vignatti (3),
Tenente Coronel Flávio Knabben

(4)" deputado estadual e ex

secretário de Estado do Turismo,
Esporte e Cu1tura, GilmarKnaesel
(5), gerente geral do Laguna

,

Tourist Hotel; João Carlos de

Moraes (6), economista João
Jerônimo de Medeiros (7),
deputado federal JorgeBoeira (8),
auditor fiscal da Receita Federal,

Mário Refegerste, juiz de Direito senhores Amauri'Lukina, Berto
dr.Mauricio FabianoMortari (9), Koch, Cabo Jadson dos Santos.,
Coronel Nazareno Marcineiro HemcusdeNadal, Itamar Sebastião
(lO)eoempresãrioSamirAhmad da Silva, João Paulino da Silva

(11). Nas páginas 3,4 e 8, um Junior, Munir Soares, Pâmela
pouco da história de cada um dos Aguiar, Pedro Paulo Camilo, dr.
t!(\)VOS cidadãoslagunenses. Rubens Thomé Filho; Soldados

Outras homenagens Martins, Sátiro eMarcos Roberto
Na mesma sessão serão" Rebelo e la Tenente Jafer, da

homenageados por prestação de Guarnição 'Especial de Polícia
serviços à comunidade, os Militar,

Está circulando aediçãonúmero
.

três da revista Saber, que
mensalmente é distribuída
focalizando - história,
conheeimento& educação, tendo
à frente o professor Rodrigo
Bento.Bem editadae com artigos
qualificados, o novo número

apresenta A República em

Laguna, SabernaModa;.cÕm a

roupa através dos tempos,
Movimento�egro em Laguna,
a'Matriz Santo Antônio, dos

�os, uma história de.fé, do
jornalista Thiago Santiago e

ainda Ave de Rapinª, a,.banda
que fez histõria está ãe. 'volta,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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atas históricas
- Luiz Carlos Anselmo,

71 Residia no

» 11 -1858 - Em solenidade das mais prestigiadas é

realizada a bênç eja erguida na 1;':r
W

de

finaruí, em nosso 'flpio.
"

» 11 - 1957 - A:ssume ri. Paróquia Santo Aiitô

Anjos, o padre Osni Rosembrock.
» 11 - 200 1 - Com a presença do presidente do Sistema
Fecomércio, Antônio Edmundo Pacheco, de outros

diretores e conselheiros e de autoridades locais como

'....
a

V,..ice-prefie.l.'ta
Hilda soare

..

s B

.: l'.C.
ca e

.0,
juiz de Direi.to,dr. Renato Bratti, são inauguradas a rup,pliação e

reforma da unid e .dó SESC - Serviço S

Comércio: de '

,

f » 12 - 1997 - Acontece aqui o lançamento do livro
"Farol de Santa Marta - A Esquina do Atlântico", do
jornalistaCelsoMartins.

- Ageu Ibraim Herculano, 53
anos. Residia na Roseta.

'revisão do tempo ....�'.

Hoje (9), Amanhã (10) e Domingo (11): Tempo instável com nebulosidade variável, aberturas de
sol e pancadas de chuva com descargas elétricas e temporal isolado, especialmente namadrugada e

entre a tarde e noite. Temperatura em elevação. Vento de sul a sudeste com variação para nordeste,
fraco amoderado com rajadas.

-

-

Fases da lua Tabuas das marés
.

O' Cheia· até 16
-

HOJE

I
AMANHÃ DOMINIO

) . Minguante· de 17 até 23 PREAMAR BAlXAMAR PREAJ\ÍAR • BM�AR I PREAMAR BAIXAMAR

•• Ncve . 'de 24 até 31/1' 00:58=0.6 - 19:39=0.0 01 :39=0.6 - 20:19=0.0 02:17=0.6 - 21:04=-0.1
( • cresc. • de 1'/12 até 8112

Fonte: Climetti- Epagri
,

hatle Inimigos da cidade .

um quetá
vibrando com o

problema da

I
!

1
�

....�.

....

aróquia � � �
Hoje às 19h, missa emNova Fazenda. Amanhã (10), missas às 17h30 noMar Grosso e Loteamento
Juliana e às 19h na Matriz e em Barbacena. Domingo (lI), missas às 8h no Portinho; 8h30 em

� ,.,' t: o",
. o', ',' 'J"

t '·:i .,. '."

Barranceira, 9h30 naMatriz, 10h no Perrixil e às 19h naMatriz e Roseta. Terça-feira (13),às 6h30
e .19h naMatriz, as trâd�ciónais missas do padroeiroSanto Al;ltônio. Quarta-feira (14), às 1q1\.missa

� na Roseta. Quinta-felra�15)", 'às 1511 visita aos doe�tes internados no Hospital de Caridade; is 'Í9h' �

missa na Matriz.
'

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA REFERENTE A PARÓQUIA SAf'lTO ANTÓNIO DOS ANJOS
�. "� •...• im'kf.C =. .. .
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,

Por não atender o que está no Código de Obras
e Postura, da prefeitura de Laguna, pelo menos

47 placas instaladas nos mais diversos pontos
da cidade, como o trevo de acesso, por exemplo,
foram retiradas. Sem informar os nomes, sabe
se que as empresas responsáveis pelas placas
deveriam recolher aos cofres municipais,
valores na ordem de R$ 169.723,00. Para

instalar uma placa (outdoor), a empresa precisa
apresentar na prefeitura o projeto
arquitetônico, de responsabilidade técnica,
registro de imóvel do terreno ou locação,
pagamento das taxas de apreciação do projeto
e ISS sobre a publicidade, o que não vinha

acontecendo por parte dê algumas empresas.
De acordo com o dedicado e eficiente fiscal de

obras, Rodolfo Godinho, antes de qualquer
ação, a empresa precisa consultar a prefeitura
para verificar como deve proceder. Até então,
disse, parecia "a casa da mãe Joana" ..........

»x«

Imprensa I - Sepultado na última segunda-feira
(5), em Urussanga, onde residia, o jornalista
Lício Silva, 85 anos, dos quais 60 dedicados à

comunicação
social, Ele
iniciou a carreira

profissional na

R á d i o

Farroupilha, de
Porto Alegre, em
julho de 1948.
Em 1949

ingressou na

Pontifícia
Universidade
Católica. de
Porto Alegre
PUC, formando-
se

Reunindo 26 cooperativas e 24 empreendedores
de Santa Catarina, será realizada no antigo
calçadão (rua Tubarão, no Mar Grosso) em

Laguna dias 14 e 15 de janeiro, a Feira da
Economia Solidária, oferecendo produtos de

agricultura familiar, pesca artesanal, artesanato
e produtos típicos das cidades participantes,

»x«

Preocupados com a situação dos moradores de
Ribeirão Pequeno que estão enfrentando o

assoreamento do canal que era utilizado por
pescadores artesanais para chegar até.a lagoa
Santo Antônio, integrantes dá Defesa Civil do
Estado e da cidade vistoriaram o local e

prometeram solução para o problema
provocado pelas chuvas. Se antes tinha mais
de um metro de profundidade, hoje o canal não
oferece nem 30 centímetros. Mais de 300
famílias estão sendo prejudicadas.

»x«

Hoje às 17h, na Praça República Juliana, o

Comandante-Geral do Corpo de.Bombeiros
Militar de Santa Catarina, CeI. BM José Luiz
Masnik, presidirá a solenidade de promoção e

entrega de

medalhas a

bombeiros
militares,
abertura da

operação
veraneio,
formatura de
bombeiros
comunitários e

-entrega de
viatura e

equipamentos
adquiridos pelo
Funreborn: Em
caso de mau

tempo a

solenidade será
realizada no

Iphan, à Praça
Vidal Ramos.

»x« _

Vejam só: ODnit

ameaça
abandonar o

projeto da ponte
estaiada de

Cabeçuda, em

nosso município
e partir para um
novo. Foi o que
se depreendeu de

em

Jornalismo, em'
195 3

Trabalhava nas

Rádios Marconi,
de Urussanga e

Difusora, de

Içara e no Canal

19, em

Criciúma, j a
tendo atuado

por alguns anos,
na Rádio
Difusora de

Laguna, aliás
sendo s

é

u

gerente. L ício
escreveu duas,
radionovelas e criou o programa humorístico

"Teje Preso".

mas,setr).

prefeitura
.

e;f:initiva ,

a-feira (t2f i
m pesar, registramos ,a terça-feira (6):o 1

eeímento do sr. Flavio Brown, assoeiado e presidente I
,dp Conselho Deliberativo daAssociação de Moradores
,do Mar Grosso. Era casado com dona Tereza Nicolazzi,

com quem teve os filhos Kathlen, GiIlian e Louise,

»x«

Aberto a todos os interessados, com inscrições
gratuitas, acontece na próxima segunda-feira
(12), no Iphan, o Festival de Fotografia em

Laguna, com exposição fotográfica, reunião de
fotógrafos, palestras e exibições. Aproposta é
estabelecer um estreitamento de relações entre
os aficcionados da ár.ea, como já aconteceu em

nossa capital. A programação inicia às 14h com
oficina para educadores, às 17h30 com abertura
da exposição Ciganos, de Rogério Ferrari, 18h
reunião com fotógrafos da região, inclusive com

apresentação de mapeamento da fotografia em

Santa Catarina, 18h3 O palestra "dicas e

truques", com o expert em Adobe Photoshop,
Gui Becker, encerrando às 21h com projeção
em espaço público. Outras informações no

Iphan, fone 3644.1144.
»x«

Imprensa II - A Associação Catarinense de

Imprensa, como faz anualmente, anuncia para
depois de amanhã (11), a sua tradicional

confraternização, reunindo cerca de 300

profissionais de comunicação (rádio, jornal,
revista, tv e internet). "Este já é o principal
evento de confraternização da imprensa no -

Estado", diz o presidente Ademir Arnon , da
ACl. Será no- SESC do Cacupé, em nossa

capital.

conversa

mantidana terça-feiraem Brasília, entre os deputados
catarinenses,o Dnit, Tribunal de Contas daUnião e

o prefeito Célio Antônio: Falam que' teria havido

sobrepreço. Será que o custo de um novo não sairia
o valor que teria a mais no de hoje?A se confirmar
o cancelamento de obra que nem começou,
defmitivamente aqui não tem um sapo- enterrado,
mas toda a saparia.

»x«

Para proferir a palestra "As 7 forças que levam
você ao sucesso", o conhecido Roberto Justus,
eleito em 2010 o líder mais admirado pelos
jovens brasileiros, estará em Criciúma na

próxima terça-feira (13), com os ingressos
podendo ser adquiridos pelo site
www.minhaentrada.com.br .

»x«

O desembargador lagunense Rui Fortes, na quarta
feira (7) foi eleito 3° vice presidente do Tribunal
de Justiça de SC, assim como a desembargadora
Salete Sommariva, qué tem familiares aqui, para a

vice corregedoria de Justiça. Quanto ao também
nosso desembargador Carlos Prudêncio; no início
da sessão do pleno anunciou sua desistência em

concorrer a presidente. O presidente eleito é

Cláudio Barreto Dutra.
»x«

A previsão do tempo para hoje é de pancadas
de chuva à tarde e à noite. Já amanhã (10) e

domingo (11)' a previsão é de que chova a

qualquer hora sem especificar o período.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ente de nossa' terra
Lagunense nascido em 27 de março
de 1907, com forte ligação com a

comunicação na cidade,
especialmente às emissoras de rádio,
Carlos Cordeiro Horn era filho' de
Auta ( Cordeiro) e de Julio deMaria
Horn. Casado desde .JS de maio de

1929, com donaCoracy (Rodrigues),
também já falecida, teve os filhos
Cláudio (falecido em 1974), Cleusa
( conhecida e dedicada professora,
que marcou época na cidade), Clélia
e Carlos, 16 netos e 25 bisnetos.
Em 1979, comemorou bodas de ouro,
durante linda festa animada pelo
Conjunto Melódico Ravena, no

Clube Congresso. Telegrafista de

profissão, pormuitos anos foi agente
do extintoDepartamento de Correios
e Telégrafos, agência de nossa cidade.
Mas sem nunca ter feito qualquer
curso, por paixão tomou-se técnico
em eletrônica, aperfeiçoando seus

conhecimentos com a leitura de livros

especializados, sendo responsável
pela instalação de diversas emissoras
de rádio como aDifusora e Garibaldi,
de Laguna, sendo só proprietário da

primeira, e 26 de Abril de Imarui,
sem esquecer que prestava

. manutenção em equipamentos das
rádios Tuba, de Tubarão, Guarujá,
de Florianópolis e de Orleans,
Eldorada e da já extinta Difusora,
também de Criciúma, entre outras.

Sabe-se também que muitas vezes

atendia aos equipamentos de

instituições como Marinha do Brasil
e suas estações costeiras, sempre ao

lado de companheiros de hobby
comoAntonio dos Santos, conhecido
como Antonio do Doca, Aliatar
Barreiros' e mais tarde Valmir

CARLOS CORDEIRO
HORN
*
O

Guedes. Com seu irmão, Cordeiro,
atuava junto ao Cine Teatro Mussi e

antes das sessões de domingo, viravam
um dos projetores para a rua e projetavam
alguns traillers -numa parede por ali
existente. O CineCentral, na época, era
o único na cidade que dispunha de um

grupo gerador de energia e quando a

usina do porto estava ocupada, gerando
energia no carregamento dos navios,
sempre cedia iluminação para a Igreja
Matriz. Carlos Cordeiro Horn foi sócio
daLabre - Liga deAriladores Brasileiros

27.03.1907
05.11.1979

de Rádio Emissão, recebendo o

prefixo PY 5 UW, conquistando um

grande número de amigos pelo Brasil
afora, aléin de prestar i;'estirrtáveis
serviços à comunidade, já que a

telefonia era precária. Outra forte
atividade' desenvolvida pelo nosso

-

focalizado, ao lado deMaurílio Kfourí
e Mario José Remor, foi relacionada
à instalação das repetidoras das TVs

Piratini e Gaúcha, de Porto Alegre.
Faleceu em 5 de novembro de 1979:

speclal
GOVERNADOR JOÃO
RAIMUNDO COLOMBO

Nascido' em Lages, em 28/0:?/1955,
filho de Tereza Fontana Colombo
e Casemiro Colombo. Dentre os

cargos e funções desempenhadas
estão: Supervisor do Governo de
Santa Catarina no Planalto Serrano

(1981-1983); 'Secretário de Estado
do Desenvolvimento Social (1983-
1985); Diretor Administrativo da
Telesc (l985-j()86); Deputado
Estadual por Santa Catarina (1987-
1988); Prefeito de Lages (1989�
1992); Presidente da CELESC

(1993-1994); Presidente da
CASAN (1995); Deputado Federal

por Santa Catarina (1999-2000);
Prefeito de Lages (2001-2004 e

reeleito 2005-2008); Presidente da

Associação dos Município da

Região Serrana- AMURES (1989-
1991 e 2001-2003); Senador da
República por Santa Catarina

(2007-2010) e Governador do
Estado de Santa Catarina (I °

janeiro de zon - 2014). Recebeu
diversas condecorações, entre

elas: Prefeito Amigo da Criança
- Fundação ABRlNQ; Prêmio de
Gestão Fiscal Conselho
Nacional de Contabilidade;
Professor "Honoris Causa" -

Faculdades Integradas FACVEST;
foi agraciado com a Medalha de
ordem do Mérito do Judi.ciário,
durante a solenidade de

comemoração do bicentenário da

Justiça Militar; Honraria
concedida pelo Centro de

Integração Empresa Escola -

CIEE pela relatoria do projeto
aprovado de estágio de estudantes
das instituições de ensino

superior, do ensino profissional
e do ensino médio; e Prêmio
Mérito Legislador 2008

.

concedido pelo Instituto de

Estudos Legislativos Brasileiro

(ILB), em parceira com'o Senado
Federal (2009).

� -

CAMARA FAZ SESSAO
SOLENE PARAENTREGADE
TÍTULOS DE CIDADANIA

ARTHUR ÁNTUNES
COIMBRA "ZICO"

Nascido no Rio de Janeiro, em 031

03/1953, ex-futebolista que, atuava
como meia e ·ex-dírigente é treinador.
Atua como comentarista esportivo
na TV 'Esporte Interativo.
Atualmente, treina a seleção
iraquiana. Notabilizou-se como o

carismático líder da vitoriosa

trajetória do Flamengo nas décadas
de 1970 e 1980, com ápice nas

conquistas da Taça Libertadores da
América e da Copa Intercontinental
pela equipe carioca, além de quatro
títulos no Campeonato Brasileiro e

de suas participações pela Seleção
Brasileira nas Copas Argentina 1978,
Espanha 1982 e México 1986. É
considerado por muitos especialistas,

.

profissionais do esporte e, em

especial, pelos torcedores do

Flamengo; o maior jogador da
história do clube; e o maior
futebolista brasileiro desde Pelé. Não
são poucos também os- 'que o

consideram como o melhor jogador
de futebol dos anos 1980, sendo
chamado frequentemente no

exterior .de "Pelé Branco". É o maior
artilheiro da história dó estádio do

Maracanã, com 333 gols em 435

partidas. Marcou 135 gols em

campeonatos brasileiros.
CLÁUDIO ANTÔNIO

VIGNATTI
-Catarinense de Cunha Porã, nascido
em 2 de fevereiro de 1967. Servidor

público da Prefeitura de Chapecó
desde 1988, presidiu o Sindícato dos

Servidores Municipais de Chapecó e

Região e também o PT de Chapecó,
do qual é filiado desde 1993, e

membro da direção estadual do

partido. Eleito duas vezes vereador
de Chapecó, 1996 e 2000, foi líder

.

do governo do prefeito José Fritsch.
Em 2002 elege-se deputado federal:
Concorreu em 2004 a prefeitura de

Chapecó, porém sem lograr êxito.
Reelege-se deputado federal em

2006. Em 4 de março de 2009 é
escolhido Presidente da Comissão
de Finanças e Tributação da Câmara,
para o biênio 2009/2010.

FLÁVIO KNABBEN
Filho de Aracy e de José Alberto

Knabben, Flávio é casado com

'[atiana Zin. Até ser nomeado para
o comando da Guarnição Especial
de Laguna, ele atuava junto 5°
Batalhão de Polícia Militar em

Tubarão. Na 'carreira, foi declarado
de aspirante-à-Oficial em 11 de
novembro de 1987 e sua última

promoção ocorreu para o posto de
Tenente Coronel. Ele já participou'
dos cursos de Formação de Oficiais,
de Especialização de Trânsito para
Oficiais e de Aperfeiçoamento de
Oficiais. De nível superior, fez os

cursos' de especialização "lato'
sensu"em Administração em

Segurança Pública, curso de Direito,
Pós-Graduação em Economia "lato
sensu"e Pós-Graduação em Gestão
e Segurança- no Trânsito. Entre as

condecorações recebidas, destaque
para as do Brasão do Mérito Pessoal
3" e 2" Categoria, Medalhas do
Mérito por tempo de serviço
prestado - 10 e 20 anos e de
Comandante Lara Ribas. Entre as

principais funções desempenhadas,
as de sub-comandante da 48

Companhia do 5° Batalhão de PM,
em Laguna, Comandante da 2"

.Companhia do 5° BPM, em

Tubarão, -comandante do Pelotão
de PolíciaAmbiental, de Laguna, Sub
comandante do 5° Batalhão PM, de
Tubarão e Comandante do 5°
Batalhão PM, de Tubarão.

DEPUTADO GILMAR
KNAESEL

Nascido em Pomerode, iniciou sua

vida profissional ainda muito jovem.
Formado em Administração de

Empresas pela Universidade Federal
de Santa Catarina, com especialização
em Recursos Humanos.Seu primeiro
emprego público foi na Fundação

Leonardo 10ft
Autor do livro infantil, O

• • • • • • • • ovo da esperança. Q
sentido da festa da Páscoa,

Mar de Idéias, Rio.

É possível alimentar sete bilhões de pessoas?
Já somos 7 bilhões de habitantes. Haverá alimentos
suficientes para todos? Há várias respostas.
Escolhemos uma do 'grupo Agrimonde (veja
Développement et civilizations, setembro 2011),
de base francesa, que estudou a situação alimentar de
seis regiões críticas do planeta. O grupo de cientistas
é otimista, mesmo para quando seremos 9 bilhões de
habitantes em 2050. Propõe dois caminhos: o

aprofundamento da conhecida revolução verde dos
anos 60 do século passado e a assim chamada dupla
revolução verde .. A revolução verde teve o mérito
de refutar a tese de Malthus, segundo o qual ocorreria
um descompasso entre o crescimento populacional,
de proporções geométricas e o crescimento alimentar
de proporções ariméticas, produzindo um colapso
na humanidade. Comprovou
que com as novas tecnologias
e uma melhor utilização das
areas agricultáveis e maciça
aplicação de tóxicos, antes

destinados à guerra e agora à

agricultura, se podia produzir
muito mais do que a população
demandava. Tal previsão se

mostrou acertada pois houve
um salto significativo na

oferta de alimentos. Mas por
causa da falta de equidade do
sistema neoliberal' e

capitalista, milhões e milhões
continuam em situação de
fome 'crônica e na miséria.
Vale observar que esse'
crescimento alimentar
cobrou um custo ecológico
extremmente alto:
enveneraram-se os solos,
contaminaram-se as águas,
empobreceu-se a

biodiversidade além de

provocar erosão e desertificação em muitas regiões
do mundo, especialmene na África. Tudo se agravou
quando os alimentos se tomaram mercadoria como

- outra qualquer e não como meios de vida que, por sua

natureza, jamais deveriam estar sujeitos à especulação
dos mercados. A mesa está posta com suficiente
comida para todos mas os pobres -não tem acesso a

ela peja falta de recursos monetários. Continuaram
famintos e em número crescente. O sistema neoliberal

imperante, aposta ainda neste modelo, pois não

precisa. mudar de lógica, tolerando conviver,
cinicamente, com milhões de famintos, considerados
irrelevantes para a acumulação sem limites. Esta

solução é míope senão falsa, além 'de ser cruel e sem

piedade. Os que ainda a defendem não tomam a sério
o fato de que a Terra está, inegavehnente, à deriva

Catarinense do Trabalho (Fucat) e,

posteriormente, através de concurso

público, tomou-se Fiscal da Fazenda
Estadual. Seu primeiro mandato
como Deputado Estadual foi em
1990 e, hoje está em seu 6° mandato
consecutivo. São mais de 20 anos de

atuação como parlamentar e o

esforço em assumir prioridades que
trouxeram avanços à vida dos
catarinenses. Exerceu a Presidência
da Assembléia Legislativa no Biênio
199912000. Durante a sua presidência
foram implantados o' Jornal
''Notícias da Assembléia", a rádio

digital, pioneira no país, a TyAL,
terceira televisão do legislativo no

Brasil, e o Centro de Informações da

Alesc, todos priorizando o

relacionamento direto e

transparente entre o parlamentar e

a sociedade catarinense, Eleito para
o quarto mandato foi convidado pelo
então Governador Luiz Henrique a

assumir-a Secretaria de Estado do

Turismo, Cultura e Esporte. Criou o

PDIL (instituído pela Lei estadual n"
13.792, de 18 de julho .de 2006 ) -

.

Plano Integrado do Lazer - que
estabelece as políticas, diretrizes e

programas para a. cultura, o turismo
e o esporte de forma integrada Criou
os Fundos - Funcultural, Funturismo
e Fundesporte, que hoje integram a

Lei Estadual 13.336/05 e são

responsáveis pela realização de
diversos projetos nas três áreas.
Eleito para o quinto mandato foi
novamente convidado pelo então

e que o aquecimento global produz. grande erosão

de solos, destruição de safras e milhões de

emigrados climáticos. Para eles, a Terra não passa
de mero meio de produção e não a Casa Comum,
Gaia, que deve ser cuidada. Na verdade, quem
entende de alimentos são os agricultores. Eles
produzem 70% de tudo o que a humanidade
consome. Por isso, devem ser ouvidos e inseridos
em qualquer solução que se tomar pelo poder
público, pelas corporações e pela sociedade pois se

trata da sobrevivência de todos. Dada
superpopulação humana, cada pedaço de solo
deve ser aproveitado mas dentro do alcance e

dos limites de seu ecossistema; devem-se
util'izar ou reciclar, o mais possível todos os

dej etos orgânicos,
economizar ao maxirno

energia, desenvolvendo as

alternativas, favorecer a
.

agricultura familiar, as

pequenas e médias

cooperativas. Por fim,
tender a uma democracia
alimentar na qual produtores
e consumidores tomam

consciência das respectivas
responsabilidades, com

conhecimentos e

informações acerca da real

situação da suportabilidade
do planeta, consumindo de
forma diferente, so lidária,
frugal e sem desperdício.
Tomando' em conta tais

dados, a Agrimonde propõe
uma dupla revolução verde
no seguinte sentido: aceita

prolongar. a primeria
revolução verde com suas

contradições ecológicas mas

simultaneamente propõe uma segunda
revolução verde. Esta supõe que os

consumidores incorporem hábitos cotidianos
diferentes dos atuais, mais conscientes dos

impactos ambientais e abertos à solidariedade
.intemacional para que o alimento seja de fato
um direito acessível a todos. Sendo otimistas,
podemos dizer que esta última proposta é
razoavelmente sustentáveL -Está sendo

implementada, seminalmente, em todas as p_artes
do mundo; através da- agricultura' orgânica,
familiar, de pequenas e médias empresas, pela
agroecologia, pelas ecovilas e outras formas mais

respeitadoras da natureza. Ela é viável e talvez
tenha que ser o caminho obrigatório para a

hurnandade futura.

Governador Luiz Henrique para
assumir a Secretaria de Estado do

Turismo, Cultura e Esporte. No
segundo mandato frente a Secretaria
desenvolveu para os catarinenses

projetos e programas nas áreas da

Cultura, Turismo e Esporte, sendo.
eles: FEMIC; Maratona do Cinema;
Mostra Fotográfica; Programa Bolsa

Atleta; Circuito de Orquestras;
Parajasc; Jogos Abertos da Melhor
Idade. Transformou Santa Catarina
no "Melhor. Destine Turístico do

Brasil", premio nacional coriquistado
por quarto anos consecutivos (20071
2008/2009/20 I O). Nesse período
Santa Catarina foi reconhecida pelo
Governo Federal como único estado
brasileiro a criar um Plano de
Desenvolvimento para o Turismo, a
Cultura e o Esporte, sendo
considerado um estado modelo em

Políticas Públicas de Turismo, Cultura
e Esporte, incentivo para os demais.
Eleito para o sexto mandato foi autor
do projeto de Lei Elisabete Ariderle
de Estímulo à Cultura; com objetivo
de tomar obrigatório o programa
destinado a estimular a produção,
circulação, pesquisa, formação,
preservação e difusão cultural de
trabalhos artísticos em todo território
catarinense (PDLI 0372.4/2010). Em
09 de junho de 2011 foi �Ie)to na

Argentina, Presidente da UPM -

União .de Parlamentares Sul
Americanos e. do Mercosul, criada em
1999 para congregar deputados
estaduais, no caso' do Brasil, e

provinciais e regionais da Argentina,
Paraguai e Uruguai. l° Meta de
Knaesel como Presidente da UPM:

Quebrar as barreiras alfandegárias que
atrapalham o turismo entre os cinco

países.
JOÃO CARLOS FAGUNDES

DE MORAES

Expert do turismo, com

especialização em Gestão Hoteleira,
pela USP, de São Paulo, João Carlos

Fagundes de Moraes nasceu em nossa

capital, em 03 de abril de 1957, filho
de, Arline e de Aldo Clemente
Fagundes de Moraes, ambos já
falecidos.É casado com Terezinha de
Jesus Mendonça e desde agosto de
2004 desempenha as funções de

gerente geral do Laguna Tourist
Hotel. A partir de setembro de 2009,
também assumiu como administrador
do Laguna Internacional,
empreendimentos do Grupo
Guglielmi. Em 1999, residindo em

São Francisco do SuL, foi membro
fundador do Convention Bureau de
Joinville. Daquele ano até 2002 foi
membro de Conselho Municipal de
Turismo de São Francisco do Sul; de
2000 a 2002 dirigiu o Deparlamento
Histórico e Turístico da Associação
Comercial de São Francisco do Sul.
Atualmente é membro do
Convention Bureau de Tubarão e

Região. Residindo na praia do Mar

Grosso, é dos mais entúsiastas pelas
causas turísticas da cidade,
acreditando no potencial e de nossa

gente.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CAMARA FAZ SESSAO SOLENE PARA

ENTREGARTÍTULOS DE CIDADANIA
JOÃO JERÔNIMO DE

MEDEIROS

Catarinense de Imaruí, onde nasceu

em 07/071'1938, casado, formou-se em
Ciências Econômicas pela
Universidade Federal do Rio Grande
do Sul em 1968 e em Direito pela
Universidade do Sul de Santa Catarina
em 2000, e Pós-Graduado em

Qualidade e Produtividade pela
Universidade do Sul de Santa Catarina
em 1995. Foi professor da
Universidade do Sul de Santa Catarina
entre os anos de 1969 a 2003, ano de

.

sua aposentadoria, atuando como

ProfessorTitular da cadeira de Teoria
EconômicaDurante este período atuou
também na administração da

Universidade onde laborou; entre
outras funções, como Coordenador do
Curso de Ciências Econômicas e

Diretor de Centro de Desenvolvimento
Econômico Social. Entre os anos de
1974 e 1977 foi Presidente do
Sindicato QOs Estabelecimentos de
Ensino do Estado de Santa Catarina.
Entre os trabalhospublicadosmerecem
destaque estão "Condições Sócio
Econômicas e Culturais dos Núcleos
Habitacionais daCOHAB de Tubarão,
Laguna e Criciúma" (1972) que
permitiu a recuperação daCOJIAB de

Laguna, hoje Bairro Progresso; e

"Bacia do Rio Tubarão - Controle de
Enchentes" EstudoMacroeconômico
dos prejuízos causados pelas enchentes
(1971).

DEPUTADO JORGE CATARINO

LEON4RDELI BOEIRA

Gaúcho de Vacaria, onde nasceu em

05/11/1955, é formal'io em Engenharia
Mecânica pelaUniversidade Federal
de Santa Catarina - UFSC, foi
professor daEscola Técnica Federal
de Santa Catarina e trabalhou na

industria carbonífera no Sul do Estado.

Hoje' dirigi uma empresa do ramo

metal-mecâníco, sediada em Criciúma

gerando 160 empregos diretamente.
Sua vida política foi iniciada no

movimento estudantil durante o

regime militar, contribuindo rio
restabelecimento do Estado
Democrático de Direito. Exerceu
mandato de Deputado Federal nos anos
de 2003-2007; 2009-2011; atualmerite
está no terceiro mandato 200 1-2015.

MÁRIO REIFEGERSTE

Nascido em São Paulo, em 11/01/

1966, mudou-se para Florianópolis
em J 982, onde concluiu seus estudos
e reside atualmente. Formado em

Direito pelaUniversidade Federal de
Santa Catarina e em Educação Física
pelaUniversidade do Estado de Santa

Catarina, ingressou nos quadros da
Receita Federal do Brasil em setembro
de 1992, após ter sido aprovado em

concurso público para o cargo efetivç
deAuditor-Fiscal da Receita Federal.
Iniciou sua carrêira naReceita Federal
em i- de setembro de 1992, tendo
como primeira unidade de lotação a

Delegacia da receita Federal em Foz
do Iguaçu, onde atuou especialmente
na atividade de repressão ao

contrabando e ao descaminho. Em

março de 1994, foi transferido para
Inspetoria da receita Federal em

Imbituba, local onde atuou na

atividade de fiscalização das operações
de comércio exterior no Porto daquela
cidade. No período demarço de 1994

ajulho de 1994, exerceu a função de
Chefe de Setor de tributação e

Fiscalização da Inspetoria de
Imbituba. No período de julho a

dezembro de 1994, exerceu.a função
de Inspetor da Inspetoria da Receita
Federal em Imbituba. No inicio de

1995, foi transferido para a Delegacia
da Receita Federal em Florianópolis,
onde exerceu a função de Chefe de Seção
de Controle Aduaneiro até setembro
de 1.998. Em outubro de 1998, foi
nomeado para o Cargo de Inspetor da
Receita Federal, passando à condição
de titular da recém criadaAlfândega
da Receita Federal no Aeroporto
Internacional Hercílio Luz, unidade
administrativa especializada na

fiscalização de todas as atividades de
. comércio exterior e que, mais tarde,
seria transformada para a Inspetoria da
receita Federal do Brasil em

Florianópolis. Em dezembro de 2010,
após 12 anos na administração, deixou
o cargo de Inspetor-Chefe da Receita

Federal do Brasil em Florianópolis.
Em atendimento a seu pedido foi
transferido pelo Superintendente da

Receita Federal do Brasil na 9"Região
Fiscal para a Delegacia da Receita
Federal do Brasil em Florianópolis,
onde atualmente exerce as atribuições
do seu cargo efetivo deAuditor-Fiscal
da Receita Federal do Brasil, na

atividade de

fiscalização. Desde o ano de 2003 a

Receita Federal'do Brasil realiza a

doação demercadorias apreendidas ao
Hospital Senhor Bom Jesus dos

Passos, o que vem garantindo, de certa
forma, o seu bom funcionamento.Além'

disso, por intermédio do senhor Mário
Refegerste a Receita Federal do Brasil
doou ao Hospital uma van que auxilia
os trabalhos diários.

MAURÍCIO FABIANO
MORTARI

Catarinense de Lages, onde nasceu em
12/04/1969, graduado em Direito na

Universidade do Planalto Catarinense
em Lages em 1990, ingressou no Poder
Judiciário de Santa Catarina em 20/

07/1992, antes de concluir em 1994 o

Curso de Preparação ao Ingresso na

Magistratura na Escola Superior da
Magistratura - ESMESC. Iniciou sua'
carreira como Juiz Substituto na

Comarca de Tangará em 1992, sendo
promovido para o cargo de Juiz de
Direito na Comarca de Capinzal em
1995. Posteriormente atuou em

Laguna onde foi Diretor do Foro e

exerceu o cargo de Juiz Eleitoral em
diversos biênios. Atualmente atua na

Comarca de Tubarão -Ó.Além da

magistratura o Dr. Maurício Fabiano
Moriari lecionou na Universidade do
Oeste de Santa Catarina, campus de

Joaçaba, entre 1994 e 1997; na

Universidade do Sul de SantaCatarina,
campus de Tubarão, entre 1997 e 2005;
e na Escola Superior daMagistratura,
Extensão de Tubarão, 2003.

NAZARENOMARCINEIRO

Nascido em Criciúma, em 08/12/1959, .

ingressou na Policia Militar de Santa

Catarina onde concluiu o Curso de

Formação de Oficiais em 1982, obtendo
o grau deAspirante aOficial, e em 1985,
naEscola deEducação Física da Polícia
Militar d� Estado de Santa Catarina,
obteve o grau de Professor de Educação
Física. Pós-Graduado em Prevenção e

Reabilitação Física, pelaUniversidade
do Estado de Santa Catarina em 1994;
em Gestão Estratégica em Segurança
Pública pela Universidade do Sul 'de
Santa Catarina em 2006; e Mestre em

Engenharia de produção, na área de

Gestão da Qualidade e produtividade,
pela Universidade Federal de Santa
Catarina em 2001. Lecionou na

Universidade do Vale do Itajaí em 2001,
na Universidade do Sul de Santa
Catarina de 2002 até a presente data, e
no Centro de Ensino da PoliciaMilitar
de SantaCatarina de 1985 até a presente
data. Émembro do Instituto de Pesquisa
em SegurançaPública doDepartamento
deAntropologia daUniversidadeFederal
de Santa Catarina desde agosto de 2002.
Publicou diversos trabalhos, entre eles
o livro Policia Comunitária:
Construindo segurançanas comuoidades

(2009). Foi Sub Comandante do 8°
Batalhão de Policia Militar e Chefe do
Estado Maior do Comando do
Policiamento do Norte em Joinville;
Comandante do 6° Batalhão de Policia .

Militar na cidade de Lages;
Comandante do Centro de Ensino da
PoliciaMilitar, Chefe da 38 Seção do
Estado Maior Geral da Policia Militar
de Santa Catarina, Comandante da 68

Região de Policia Militar em

Florianópolis, Chefe do EstadoMaior
Geral daPoliciaMilitar e Comandante
Geral da PoliciaMilitar do Estado de
Santa Catarina desde 03 de janeiro de
2011.

................................... ONDE COMER �
:

.

Laguna Tourist
Cozinha internacional de
maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 23h. Acei
ta cartões Visa, Credicard
e American Express. Na

praia do Gi. TeI.: 3647-
0022.
Restaurante Ponto 10
Na avenidaRio Grande do

Sul, no Mar Grosso em

frente ao 30 Posto de
Salva-Vidas. Fone 3647-

Tainha Grelhada na Brasa

Atlântico Sul
Anexo aohotel, na praia do

Mar Grosso, o conceitua
do restaurante oferecendo
buffet livre e a kilo. Tam
bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buffet para

almoço e jantar. Fones:
36472920 e 36471166.
Restaurante Caiçara
No calçadão doMarGros
so, sob o comando de Jai

m� Donario, servíndo al

moço e jantar diariamen-

te. Destaque para o chur
rasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, lingua
do e congr io à Bel le
Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643 .:

Criança

AUGUSTODE FARIASMARCELINO, um aninho e seismeses,
herdeiro deMonique (farias) e de Guilherme Marcelino,

YURIVARGASPASCOAL,alegria do papai Ivan (Fernandes
Pascoal) e da mamãe Rosineide (Vargas), irá completar sete
aninhos na proxima quinta-feira (15).

RENATAMAGALHÃES BITTENCOURT COELHO, tem
dois aninhos. É a herdeira de Flávia (Magalhães) e ,de Renato
Bittencourt Coelho. Na foto com o vovô Rui Coelho.
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ontem •••

•••e� hoje.
Casa Pinto D'Ulysséa, em 1939.

ao longe - a razão estavajustamente -

no encontro - sempreproibido.
.

Tu semprefoste à coisamais certa,
apesar de.fazer da calmaria um tufão.

Anos
de

+solidão Tu seinRiffoste aquilo tudo
que uln.homem deseja
apesarde oferecer a incerteza e

insegurança de estar com a deusa.
Tu semprefoste e isto
não se apaga com alguns anos de solidão.

elíquias···· ·

Luminária movida querosene, do séculoXIX Em

exposição permanente no-Museu Anita Garibaldi;

.. T E R."
Tel.: 3644-3032

E TI

rua••• Uma hist6ria•••......

Saul Ulysséa, nasceu aqui em 11 de outubro de 1,868 e faleceu em 16 de fevereiro de

1948, filho deAlexandrina e Joaquim José Pinto D 'Ulysséa. Casou-se com Francisca
de Souza Lima, Zizica em IOde junho de 1901 e que veio a falecer em setembro de
1910. Em segundas núpcias, casou-se comMaria Tereza de Souza Lima (Mocinha),em
27 de ábril de 1912. Perdeu o pai aos 14 anos.Indo para o Rio dez meses depois, onde
morou com o seu irmão, Ismael, médico e trabalhou na casa de jóias de seu tio,
Antonio José Dias de Pinho. No Rio estudou humanidades, desenho, piano, violino
( que já estudara em Laguna) e canto. Voltou para Laguna em 1898, aqui estabelecendo
se com casa de importação, exportação e consignação,montando as primeiras máquinas
de descascar arroz e de rrioer café, no sul do Estado. Ele também fundou o serviço
marítimo Saul Ulysséa, adquirindo o Tamoio, primeiro navio a vapor pertencente à

praça de Laguna. Com muita festa, este navio chegou aqui em � de dezembro de
1829:Foi procurador da República de 1905 a 1930. Por alguns anos foi provedor do
nosso Hospital. Sua participação na sociedade e na imprensa de Laguna foi marcante.
Com a sua morte, como escreveu Osmar Cook, Laguna ficou menor. É nome de

importante rua !la praia do Mar Grosso ..

.1

o alhoolclore •••••••••••••••••••• (l=parte)
Quanto ao alho, foi ele encontrado em estado selvagem no

deserto do Kirghistão, na Ásia Central, e desde muito cedo foi
cultivado por antigos habitantes de outras regiões. Os povos
do norte da Europa detestavam-no ao. passo que os do sul o
consideravam delicioso condimento.

Os lutadores gregos costumavam comer alho, a fim de

adquirirem valor combativo.
Houve tempo em Roma em que o alho passara a simbolizar

a vida militar. Nero, em determinados dias do ano, só se
alimentava de alho porra, certamente para adquirir boa voz,

pois atribulam tal propriedade ao bulbo dessa planta, e

Vespasiano preferia que certo cortesão, em vez de recender a

perfume, cheirasse a alho [1].
Por outro lado, na mesma Roma, quem houvesse comido

alho não podia entrar no templo de Cibele, e em Castela, o rei
Afonso, fundador de uma ordem de cavalaria, estabelecera que
os seus membros ficavam proibidos de comer alho e cebola, sob
pena de serem afastados da corte pelo espaço de trinta dias.

É crença muito difundida na Europa e naAfrica.,e também'
no Brasil, de que o cheiro do alho afugenta os malefícios da

bruxaria; os marinheiros gregos costumavam pendurar 1!.0s

mastros de seus navios uma réstia de alho, a fim de escaparem
às tempestades; e as raparigas da ilha de' Lesbos, para se

verem a coberto do mau olhado, suspendiam alho à janela,
juntamente com outras plantas. Em Portugal, "o alho é causa
de feitiço"; segundo se deduz de uma referência de Camilo

-

Castelo Branco.
São vários os provérbios em que entra o alho: Falo em

alhos, responde-me em bugalhos; alho e pimenta o fastio
ausenta; em tempo nevado o alho vale um cavalo; o .que
mendiga-tem fome e o que arrota alhos carne; muitos alhos
num gral se pisam mal; onde alhos há, vinho haverá;' com
alhos e pão vive o homem são; quem se pica, alhos come; se
queres ser bom alheiro, planta os alhos em janeiro.

Segundo João Ribeiro, "o alho é símbolo de ironia e des
dém". E acrescenta: "Alho, e bugalhos são cousas de nanada,
Em outro tempo na Itália" nas corridas que se faziam por
desporto, cabiam aos vencedores dois prêmios o pallio e a

leitoa (unam porchettam) o que chegava por último ganhava
um alho e assim é que Bartolomeu Veratti explica a ironia que
se apegou à palavra e que se traduz em várias locuções".

(Continua na próxima edição)

MAIS POR VOCÊ

Você que é servidor público estadual, peça já seu cartão "PERSONAL CARD" na

FARMÁCIA FLÁVIA e comece a usufruir suas vantagens.

Nebulização rAplicação de Injetáveis

Das 7:30
às22h

Medição de Pressão'

Teste de Glicose /Pequenos CurativosAvenida João

Pinho, emfrente
'ao Supermercado

Tieli Tele-entrega grátis DISK-FARMÁCIA: 3647-1322
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dente! - Odontologia Estética

CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453

e-mail: asgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles nO 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral nO 1788 I 1005-

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

do �ite Laguna
Infoco, que nafoto
aparecerece�endo.
homenagem, em

.. preparativospara as
'"

-comemorações dos
seis anos do si/é, no
prõximodia quatro.

-.::'í'f,.:
De aniversário no próximo
do�go (11), o prefeito Célio
Antônio que; certamente

festejará a data ao lado da

esposa, jornalista Denise, do
filho Guilherme, demais
familiares eamigos.

Kátiae CelsoFernandes passam
o fina]de semanaentre Gramado
e Canela, na serra gaúcha.

o atorMuriloRosa, que estána
cidade para o espetáculo A
República em Laguna, semana
passada, em São Paula, ao lado
de Tony Kanaan, participou da

entrega do Prêmio

Miniempresas, da Junior
Achievement São Paulo, na
Eiesp.

Também brindando idade nova

depois de amanhã, dona
Terezinha dos Santos,
funcionária aposentada deis
Correios.

ROBERTO C. ALVES
EN�ENHElRO ClVlL

9 DE DEZEMBRO DE 2011

!li!;;

Em destaque o gerente regional de Saúde, Luiz FelipeRemor, que ainda semanapassadaparticipou de encontro estadual em

Lages, com apresença do secretário de Estado, Dalmo de Oliveira quando afirmou que" todos aqueles que trabalhampor uma
-

saúde de qualidade estão deparabéns, com destaquepara a região sulina, com ações emfavor dapopulação catarinense".
Segundo Remor, "fomos elogiadospela articulação das adesões dos hospitais da regiãopara as cirurgias eletivas e noprograma

de melhoria da avaliação de qualidade e aos PSFs.
.

-

o Cine Clube Laguna está
anunciando a programação

\ páraapróximaquarta-ferra (14),
com o filmeAnos de Chumbo,
focalizando os "anos de
chumbo" no Brasil, período
mais repressivo da ditadura
militar (1964-1985), que teve

inicio com a-promulgação do

AI�5, em 1969. .

-Nelzi e Gilson dos Santos

Ramos, no fim de semana

circularam por Porto Alegre e

Novo Hamburgo, onde foram
_conferir o show de Chico

Buarque.

Na terça-feira (13), Rose
(Souza): senhora vice-prefeito
LuisFernando SchieflerLopes,
reunirá familiares para
comemorar o seu aniversário.

Já na quinta-feira (15), quem
brindará o seu aniversário, será
o engenheiro agrônomo Joel

Gaspar de Souza, daEpagri.

Ivone eAldoAbrahãoMassih,
embarcando para um. cruzeiro

pela Itália, passando por
Marrocos, em uma viagem de
25 dias.

��=�:t:;le��n�::f!t���
os serviços do médico

anestesiologista dr. Vilson
Francisco Pinheiro Filho, 57
anos, de Porto Alegre e que
com a família decidiu fixar
residência em nossa cidade.

Que seja bem vindo,

Ógerente regional de
Educação, Sandro Matias da

Cunhtuma foto quando
visitava as instalações da

! Escola deEducação Básica
GregórioManoel de Bem, de '.'"l:�lRibeirão Pequeno, em ..audiência com pais de alunos

das oitavas séries.falando
sobre a importância da

implantação do Ensino
Médio Integral.

_
O secretário Christiano Lopes, da SDR de Laguna, na quarta-feira (7), fez a entrega da ordem de
execução dos serviçospara a construção da quadra coberta, com vestuário, naE.E.B. ÀlvaroCatão
no bairro da Vila NovaAlvorada (Dtvinêia), em Imbituba. Segundo o secretário Regional, está_! .

mais uma obra que o Governo jazpensando no bem estar dapopulação. "A obra terá o cU$'lode-R,'$
920mil, e comprazopara execução de sessenta dias (60).Além dos alunos, os moradores-d«;�;--:'à

Divinéia tambémpoderão desfrutar da quadra,para aprática de esporte.Estamos oferecendomtji,s_
um espaço de lazer aos atletas e apopulação imbitubense", observou Christiano. Prestigiarâl1(Q�'::
eventorepresentante daAPPda Escola, Comandante do Corpo deBombeiros de Imbituba CilPi(ii_;:(:
SandroMartins, Diretor da E.E.B. Álvaro Catão Geraldo da Silva, Gerente de Educação Sandro

Matias da Cunha e o Secretário Municipal CadirGarbelottoCargnin.

Contatos: (48)�752
9172-28121 ·5_

mlzani

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



7-JORNALDELAGU� 9 DE DEZEMBRO DE 2011

CAMPEÕES DO CIRCUITO ÇATARINENSE
OCEANO DE SURF AMADOR '2011

Disputas acirradas agitaram a galera ati as últimas baterias em Laguna
'O Circuito Catarinense Oceano
de Surf Amador encerrou com

chave .de ouro no domingo de
sol e calor na Praia do Mar
Grosso, onde foram definidos os

Campeões Catar inenses da
temporada 2011 da Fecasurf, O
circuito passou pelas principais
praias do litoralcatarinense é foi
um sucesso em todas elas, logo
um dos melhores e 'mais

competitivos do �

país,
responsável pela formação dos

principais surfistas que hoje
levam o nome de Santa Catarina
mundo a fora. Entre todos os

surfistas, destaques para o

irnbitübense João Paulo Abreu,
17 anos, grande campeão da

categoriaOpen, amais disputada'
do circuito. A briga pelo título
estava acirrada entre dois

surfistas, Matheus Navarro de
Balneário Camboriú, 17 anos, e

João Paulo Abreu, de Imbituba.
A liderança do ranking se

alternava a cada etapa realizada,
mas,Matheus que está noHawaii,
e não participou desta última

etapa, acabou deixando o

caminho livre para João
comemorar confirmando seu

primeiro título na categoria.
João ainda venceu a ultima etapa
d€ Laguna na' categoria Junior.

Na categoria Junior o campeão
.foi Cainã Barletta, 17 anos, de

Florianópolis, que garantiu seu

título merecidamente.iainda nas

semifinais desta última etapa,
pois seu adversário na briga pelo
título, o líder do ranking até

aquele momento Matheus

Navarro, não competiu em

Laguna, e Cainã que era o vice

líder, só precisou administrar a

situação para garantir seu

primeiro titulo, Cainã também
venceu a categoria Open da

última etapa no Mar Grosso. Na
categoria Iniciantes, o Campeão
Catarinense 2011 foi o surfista
de Balneário de Barra do Sul,
André Heiden, 14 anos,

segunda colocação ficou o

imbitubense Lucas Miguel. Na

categoria Infantil, Lucas Vicente
de Florianópolis, 10 anos, foi o

grande campeão' e Giovane

Picaski, um dos novos talentos
de Imbituba, vencedor da

categoria Infantil em Laguna, 11

anos, bateu na trave, e finalizou
o circuito na segunda colocação,
apenas142 pontos atrás de Lucas.
Na categoria Feminina, Marina
Resende, 17 anos, de

Florianópolis, sagrou-se a grande
Campeã Catarinense de 2011,
vencendo a última etapa, e

vibrando muito com o primeiro
título da carreira, e na categoria
Máster, Stewson Crippa lutou até

,

o finarpara conquistar o título
sobre Junior Maciel da Guarda
do Embaú, que é Campeão
Catarinense da categoriaMáster
por sete vezes. Os campeões
do Circuito receberão uma

poupança no valor oitocentos
reais da Federação
Catarinense de Surf e estão
isentos da taxa d€ inscrição
para â" temporada 2012. O
Circuito Catarinense Oceano
de Surf Amador 2011 foi

apresentado Arnette e teve o

patrocínio da Oceano e do
. Governo do Estado de Santa

Catarina,
'

através do
FUNDESPORTE da
Secretaria de Turismo, Cultura
e Esporte, o co-patrocínio da
Prefeitura Municipal de

Laguna, Dalila _Têxtil,
Texponri, Max i Tex, e o

apoio do Site Waves, Jornal
Drop, Tecnoblu; Quadrotex,'

, CT SurfWax, Gráfica Soni, H2
OutdoorDigital, Hotel Atlântico
Sul, HoteIMar Grosso, SkuIl,
Mormaii, By Cheio, Griffe Co,
e com a cobertura oficial do

Grupo RBS de Comunicação e

Atlântida FM, a realização é da
Fecasurf - Federação Catarineríse
de Surf e ASL - Associação de
Surfde Laguna,

Adivinha quem é.•.

Hoje com 15 anos, na foto ela tinha

apenas três aninhos. Quem será '?_�
conferir na próxima edição.

<;

NoMar Grosso, o ambiente
que é referênciapara"o sul

catarinense, sempre /
reunindo um público

seleto, com omelhor dos
e

petiscos; com camarão da

Laguna, carnes efrangos.
Música ao vivo hoje (9)
comMacuco e amanhã

(lO) atração surpresa.

Agen

r""

�,�na�tmn o-l\1f.oDda� !!I�".'l,\'l'A'
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,.. .

O mlnlmo Interessantes••�·
.,

João Batista Cruz

SANEAMENTO:AOBRADADECADAFOI INICIADA
Está nos anais da história da velha
Laguna. A partir deste dia 05 de
dezembro de 20 I J foi iniciada a tão
sonhada obra do saneamento básico
da cidade, cuja execução começou pela
Vila Vitória, no Magalhães. O canteiro
de obras está localizado junto ao Centro

Esportivo Municipal, o rotulado

campo do LEC. Alojamentos e em

parte do anel externo está o

complemento do cante'iro .. O
engenheiro Thiago, responsável pela
obra, comentou o inicio da obra pelas
imediações do estádio, com a primeira
o o 0'0 o o o o o o o o o o o

etapa abrangendo toda a Vila Vitória no vestiário, o que deve ocorrer em instalada na frente do "campo do LEC",
(Alagamar); seguidamente a chamada sua'totaÍidade até o final de janeiro. O inclusive com o acesso já sendo feito
Ponta das Pedras e da Balsa até a engenheiro responsável ainda pela Prefeitura, digo a parte legal".
conhecida Lagoa Preta. O engenheiro esclareceu que a obra do esgoto é locada Maiores esclarecimentos serão dados
comentou que o acerto feito com a no centro das ruas em função da pela administração da Casan, detentora
Prefeitura estipula que as instalações existência da rede de drenagem pluvial, do contrato junto ao Executivo. O

superiores do "campo do Lec", até para não conflitar a nova rede que contrato daConfer consiste na ampliação
servirão para o alojamento e parte do está sendo passada no centro da rua e a da rede de esgoto, nas elevatórias e )10

anelexternoseráutilizadopelaConfer cada residência uma ligação que emissário.Aparte estação de tratamento
durante as obras. Paralelo a isso as chamamos de ramal para posterior o é direto com a Casan, O escritório da
atividades do gramado continuam morador eliminar a fossa, filtro e Confer está instalado, exatamente nas

sendo utilizadas normalmente, sem sumidouroeaí sim fazer a ligação direta dependências utilizadas pelos antigos
atrapalhar em nada e nos na rede de esgoto. Quanto a estação de jogadores doLEC. A obra terá duração
comprometemos em fazer as reformas tratamento, disse Thiago, "será de aproximadamente dois anos.
o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o • o o o o o o o o o o o o o o o o

SEGUNDA EXIBIÇÃO DE "A REPÚBLICA EM LAGUNA"
Deu-se, na noite que passou, a

primeira exibição do espetáculo "A
República em Laguna", de autoria
do teatrólogo Jairo Barcelos. Nesta
noite, uma segunda oportunidade,
para lagunenses, veranistas, turistas
e pessoas especialmente
convidadas constatar que o

espetáculo deste ano está contido
de algumas novidades anunciadas

pelo autor como com a personagem
"mãe de Anita", troca da

"futriqueira", mudança de técnica

na abertura com os "bruxos" ,

"Velho Zeca e o Tio Antônio",
assim como também foram

substituídos, além da trilha sonora

que recebeu alterações com a

p r e s en
ç
a do músico Fernando

Il íbio. Conforme a assessoria de

imprensa os ingressos
permaneceram com os mesmos

preços do ano passado: R$ 15,
devendo o idoso e as crianças
pagarem R$lO. Será mais uma

noite para avaliarmos a performance

João Carlos, Gerente do
Laguna TouristHotel

.

ressaltando a importância da
realização do evento em

qualquer mês do ano:

CRtATNE TECHNOLOGIE

descontraidamente com a

cantora Cristiane que integra
o elenco.

de Murilo Rosa como Giuseppe e

Nanda Costa como Anita. Na

próxima semana o espetáculo
voltará a ser encenado nas noites
de 15,lÚ.17e18,sempreàs
20h30 no espaço do Porto.

Prefeito Célio Antonio' que
liderou a mobilização junto ao

BNDESpara importante apoio.

GOSTAMOS
- O Clube Atlântico, do

Magalhães, tem reabertura
programada para amanhã (10),
com uma super realização da 2"
Festa do Vinil, para "matar"
saudades dos anos 70, 80 e 90.
Vale conferir!
- O Bloko Rosa que uo carnaval
terá Malvino Salvador já
anunciando para o outro sábado

(17), o lançamento do Abadá
2012 com a presença da cantora

Diana Dias, de Floripa.
- Prefeito Célio Antônio fez

aprovar na Câmara de Vereadores,
projeto de Lei Complementar'
instituindo o novo REFIS do
município. Gostamos!

'Para não dizer que não falei de
flores .... , transcrevo este

pensamento:
"A vida é o único combustível

NÃO RENOVAVEL.
Pense nisso!"

o

o

o

o

CÂMARA FAZ SESSÃO
SOLENE PARAENTREGADE
TÍTULOS DE CIDADANIA

SAMIR AZMI IBRAHIM

MUH�DAHMAD

Nascido em Lauro Muller, em 02/

04/1966, formado em Marketing
Seqüencial pela Universidade do
Sul de Santa Catarina. Residente
em Laguna a 17 anos, é um

empreendedor que acredita na

cidade de Laguna. Proprietário da

Empresa Camart Comércio de

Confecções LTDA, conhecida
.

pelo nome Fantasia "Ki-Lojão"
e, juntamente com sua esposa, é

proprietário da Empresa Rida
Comércio de Confecções LTDA,
conhecida pelo nome fantasia
"São Paulo Magazine", ambas as

lojas localizadas no Centro
Histórico de Laguna. Também é

proprietário do "Haras Sexto
Sentido"; localizado no Bairro
Barbacena, onde são realizados
treinamentos, eventos, negócios e

o espaço também é utilizado como

parque de exposições. Samir Azmi
Ibrahim Muhammad Ahmad
sempre participou ativamente das
atividades comerciais de Laguna,
como apo iador, patrocinador e

executor de eventos e ações com o

objetivo de fortalecer a classe
empresarial. Desta forma, é natural
que hoje exercer o cargo de
Presidente da Associação Comercial
de Laguna.

o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o

O BALNEÁRIO ITAPIRUBÁ
MANIFESTAPREOCUPAÇÃO

Noplenário o líder Romârio
de Oliveira, da Associação
dosMoradores de Itapirubá.
A Associação dos Moradores do
Balneário Itapirubá, liderada

pelo seu presidente, conquistou
espaço no Plenário da Câmara,
durante a sessão desta semana,

3,,1$170,00

quando encareceu com veemência
uma maior atenção do executivo

lagunense, tendo em vista, o

período de abandono que o

balneário tem experimentado. O
contador Rorn ário de Oliveira,
morador no balneário há 25, anos,
alertou o poder público lagunense
que existe urn abaixo-assinado na

totalidade dos moradores optando
por se transferir formalmente

para o município vizinho de
Imbituba que nos últimos anos tem

atendido as principais
reivindicações' da população
praiana, Vereadores tomaram uma

iniciativa de marcar urna audiência
com o prefeito Célio Antonio com

o objetivo. de amenizar as

principais reivindicações de

Itapirubá,

TENHA UM FELIZ NATAL E UM PRÓSPERO 2012
A BORDO DE UM CiTROEN. VENHA FAZER UM TEST-DRlVE
OU ACESSE WWW.LEMONDE.COM.BR

CITAOEn

/'

1- Preço ii vista, sem troca, não inclui pintura metálica, fi'ate, seguro e opcionais. Cltroên C4 GLX 1.6 Flex t1/12 com valorà vista de R$ 53.990,00 e CDC realizado pelo Banco PSA com entr.ada de 60% + 24 parcelas com taxa 0% a.m
(condiçâc) especial negociada pela concessionária com instituição financeira específica) + IOF. TC de R$ 846,00. Confira a CET da operaçâc) em uma de nossas lojas. Credito sujeito a aprovação realizado pelo Banco PSA Rnance.
Rnancfamento simulado para Pessoa FfSlca. 2·IPVAe Emplacamentográtls na comprado modelo: Citroen C4 Okm. Beneircios F' �e'uie;.,- .

e� I ': ':li "lI"ler. t �não podem ser convertidos em espécie. Oferta válida até 10/12/2011 ou enquanto durarem os estoques. Imagens ilustrativas.
... � I' ., h:? •. .....c� .� I N -"" •
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,PREFEITOANUNCIA
TERRAS PARA O HOSPITAL

Tanara Cidade Souza libera mais recursos ,

Acompanhado da secretária de dívidas previdenciárias e com obras da UTI, na terça-feira(ô), ,

Saúde, Tanara Cidade de Souza, fornecedores, aquisição de foi conhecida a empresa (Futura
na 2a feira (5) o prefeito Célio equipamentos e manutenção, Engenharia, de Tubarão),
Antônio foi ao Hospital de melhoria e ampliação da sua vencedora da licitação, entre as

Caridade, quando comunicou à estrutura fisica. Aproveitando a seis que se habilitaram, com os

sua direção que havia enviado à ocasião a secretária de Saúde, trabalhos iniciando nos

Câmara de Vereadores, projeto Tanara Cidade de Souza próximos dias, Sobre o atraso

de lei autorizando o poder' anunciou que à partir de janeiro, das obras, já que os recursos

executivo a doar para a a sua pasta repassará ao foram liberados há algunsmeses,
instituição, área de terras com HospitalmaisR$ 15 mil pormês a direção do hospital revelou que
9.780,74 metros quadrados, para pagamento da hora-plantão os problemas com os projetos
próxima ao restaurante Escola; dos médicos do Serviço de complementares impediram que
avaliàdaemaproXimadamenteR$ Emergência, o processo de seleção das
950 mil e que servirá,' uma vez Obras da U.TI construtoras pudesse ser

vendida, para pagamento de Quanto a primeira etapas das realizado antes .

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
CARNAVAL2012

DEMOCRATASAPRESENTARÁ
.jo:

-

AMÚSICA COMO ENREDO

Gisele no desfile do ano passado

Depois de receber dezenas de a pré-história, dentro das artes,
sugestões e até estuda-las a a música pode ser classificada

exaustão, os dirigentes daEscola como uma arte sublime, de
de Samba Os Democratas representação e de espetáculo,
definiram "a música"conio Embora nenhum critério
enredo para o carnaval do científicopermita estabelecer seu
próximo ano, numa criação do desenvolvimento de forma
reconhecido músico Marcus precisa, a história da música
Paulino Teixeira, apresentando- confunde-se com a própria
a em sua essência e plenitude, história do desenvolvimento, da
com o autor lembrando que a inteligência e da cultura humana.
música é uma forma de arte que Segundo a presidente Cláudia
se constitui basicamente em Neto Lopes da Silva, agora, nos
combinar sons e silêncio, próximos dias haverá o

seguindo umapré-organização ao lançamento do samba enredo e

longo do tempo.Conhecidadesde .' do figurino.

mm;
P,tóIi:'1I1didáde:410 rnm.
Àvsta R$ 649,00

1�7L
nocar1ão

Tota/àprazoR$ 724,00
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onda Policial.········
Encontrado namanhã de Renato Vieira Cardoso, tenha caído emum buraco

domingo (4),próximo aos 20 anos, desaparecido . ou sofrido uma cãibra. Foi

molhes, na praia doMar desde o dia 27 na praia sepultado no final da tarde

Grosso, o corpo do que ele tanto conhecia.Há no cemitério de Ponta da

Jovem universitário suposição de que ele barra.

DOCUMENTO
EXTRAVIADO
Antonio Alves de
Oliveira, comunica
que foi extraviado
um bloco de recibo,
pertencente ao Clube
3 de Maio, contendo
100 folhas, algumas
preenchidas e outras

em branco, conforme
boletim de
ocorrência.

aso de POlícia
Tião

Ah... essaspromessas!! (Final)
Este último omatava, acentuava omauhumor. Entra em cam

po o doutor Dedinho. Curtido nos segredos das ervas,

provindencia maços e maços das. tais. Pra completar o trata
mento raízes, simpatias, ungüentos e sortilégios; e nada. O
Alemão continuava sorumbático. Não fosse a alopatia e o

controle do açúcar e da graxa no sangue e teria batidos as

botas.Desta vez, por indicação de uma velha tia - e aí que
entra a nota explicativa inserida no início para elucidar o pará
grafo que segue - o Alemão sai atrás de um pote de doce de

figo. Disse a velha que não há prisão de ventre que resista.
Ao saber da viagem do Frida à terra natal implora que o traga
um pote da iguaria. O mal lhe acompanha desde quando, não
resistindo aos aclamos da gula, invadiu o quintal do vizinho e

se entupiu de cheirosas e deliciosas goiabas. A tia garantiu
que a geléia o livraria do empacho.De volta das férias Frida,
antes mesmo de desfazer as malas, vai ao "clube' levar a

encomenda. O Alemão o esperava como a flor, a primaverá. o

Frida trouxe dois potes. Um entregou ao J. Júlio. Se sofria
também de prisão de ventre não sei. Decerto pra regalo do

paladar. O doAlemão, pousado na mesa em que bebia Frida.
o Lá está bem guardado, depois eu apanho, dizia oAlemão dele
pra ele. Se acerca de Vou Frida em tal "bicho cabeludo", que
depois soube tratar-se de Bento, que lhe aplica convincente
cantada, Vou Frida deixa-se levar pelosmelífluos argumentos
do Bento e lhe entrega o pote de geléia de figo, o do Alemão.
De posse da guloseima, o "bicho cabeludo" escafede-se sor

rateiramente, deixando pra trás tremenda confusão. Alemão,
inconformado, atira opróbrios contraVou Frida. Só depois de
muito "deixa disso" e com a promessade Frida de providenci-

o

ar outro pote num curto espaço de tempo a paz voltou a reinar
na sede do "clube". Mas esse Fredo; promete pra um edá pra

", outro. Inconstante.

r

DIÀDOMARINHEIRO
Marcando a importância da atividade, especialmente para
Laguna e região, a Delegacia da Capitania dos Portos de
Santa Catarina em Laguna, promoverá na próxima
segunda-feira (12), às 15h, cerimônia militar alusiva ao

Dia doMarinheiro, que na verdade transcorrerá na terça
feira (13). A solenidademarcadapara as dependências da
Capitania, com a presença de autoridades e soamarinos,
será presidida pelo Delegado, Capitão-de-Corveta (TJ
Marcelo Barbosa da Silva.

ASSOCIAÇÃO DOS GUIAS DE LAGUNA-AGCTUL
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A ASSOCIAÇÃO DE GUIAS E CONDUTORES DE TURISMO DE LAGUNA(AGCL),
CONVOCA TODOS OS ASSOCIADOS PARA ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA QUE REALIZAR-SE-A NO DIA: 16/12/2011 AS 16 RS NA
SOCIEDADE RECREATIVA UNIÃO OPERÁRIA LOCALIZADA NO CENTRO
HISTÓRICO DE LAGUNA.

PAUTA DA REUNIÃO

1- ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DOS GUIAS;
2- RELEITURA DO ESTATUTO JÁ EXISTENTE;
3- AÇÕES ESTRATEGICOS PARA TEMPORADA 2Ó12;
4- ASSUNTOS DIVERSOS

JÚLIO CÉSAR VICENTE
PRESIDENTE

9 DE DEZEMBRO DE 2011

sporte� •••••••••

I

esta Básica···········
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os itens, foramprocurados ospreços mais baixos.
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.>
rofissio'nal em destaq'ue ......... _.

o Profissional em Destaque desta semana focaliza uma das

áreas que está em franca expansão em nossa cidade.

Proprietário de uma empresa de pescados, Fabrício Carneiro
Martins iiiiciou na atividade há pouco, mas garante que a

empatia com o trabalho e a vontade de crescer são osmaiores
alicerces para os que desejam apostar no até então

desconhecido. Foi por intermédio de um parente e amigo, que
o focalizado foi �presentado ao beneficiamento de pescado:
"Através do Juarez, que é tio de minha esposa e padrinho do
meu filho, absodi as primeiras noções demercado. Foi com

! ele que aprendimuito ao que sei hoje", confidencia. Fabrício
começou a trabalhar ainda cedo, aos 13 anos, em uma loja de

materiais de'.construção da família, De lá para cá, muita
experiência foi adquirida: "Acredito que ter iniciado ainda

menino só meu ajudou a ser quem sou hoje. Paralelo a me
'

dedicar a loja, já fiz muitas viagens de caminhão e investi na

área de transporte, até chegar na atividade que desempenho
atualmente". Quando questionado sobre o que há de melhor

no que faz, ele aponta o principal: "Acho que o contato com

o público é algo fascinante, além da dinâmica do trabalho, É
algo que consomemuito domeu tempo, mas quando se gosta
do que faz, vejo como algo que vale a pena". Desafios? São
muitos. Para Fabrício, o desgaste fisico atualmente é o que
está mais em evidencia: "Alguns dias chego a trabalhar até 12

horas seguidas. Esta dedicação quem acaba sentindo e

del(unciando é meu corpo, afinal minha força física não é a

mesma que eu tinha quandoera um adoleseente. Mas nada

que uma boa noite de sono não resolva." Fabrício confidencia
que tudo tem sua hora para' acontecer. E garante qúe a

oportunidade no setor de pescados chegounomomento certo:
"Não 'sei se gostaria que tivesse surgido antes. Acho que a

chance apareceu no momento em que tinha experiência o

suficiente e estazs realmente centrado." Nas horas de folga,
o pai de Lara, Gabriel e Kauã procura estar ao lado dos que
lhe fazem bem:"Gosto de ficarna companhia de minha família,
minhamulher, dos meus filhos e dosmeus amigos. Qualquer .

programa que os tenha por perto, já me deixa feliz." Sobre

Laguna, Fabrício considera-se u� verdadeiro entusiasta:

"Apesar dos problemas que a cidade enfrenta, 'acho que
.
somos abola da vez. Existem muitas cidades da.região que já
tiveram sua expansão, acredito que temos tudo para crescer e
conquistaro tão sonhado desenvolvimento."

Fabrício por Fabrício ... uma pessoa
trabalhadora

Sábado, 20h 30 min, é hora de ...

estar com o meu time, Floresta
Futebol Clube

Amo, mas não faço .... gostaria de
termais tempo para os meus filhos

Minha trilha sonora é ... sou
" .

eclético, gosto de tudo

Minha heroína é ... minhamãe

_�e fosse prefeito da cidade, eu
daria atenção a nossa orla marítima,
a saúde e a educação.Por Letícia Carneiro

arace que foi o'ntem••• •••••••••••

RU� DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

oltas.'�� • ••••••••

» o excelente zagueiro Luan, lagunense que jogou e

brilhou pelo Imbituba, onde -aliás foi destaque e que
merecia ser aproveitado por Um dos grandes do futebol

catarinense, aceitou convitepara disputar o campeonato
mineiro pelo Uberaba, onde após assinar contrato, se

encontra treinando. Deve vir passar o Natal aqui.
» Outro craque Iagunerise em evidência é Felipe Oliveira,
que no próximo 'ano jogará o estadual pelo Brusque.
» Mais futebol. Coisa de avaiano, meio que aliviando o

rebaixamento do clube ilhéu para a segundona brasileira:
"O Avai foi o primeiro clube a se classificar na série B".
E não foi?

' .

» Iniciado ontem (8), vai até domingo (11), na praia do

Mar Grosso, o 14° Moto Laguna.
» Desde 2a feira(5}, estão abertas as matrículas para

- alunos novos para educação infantil, ensino fundamental
(anos iniciais e finais) e educação de jovens e adultos

EJA, ,da rede municipal de Ensino. A entrega de

documentação e, efetivação das matriculas devem ser

realizadas em cada unidade escolar, nos períodos -c,

matutino e vespertino. De qualquer forma, de 30 de
. dezembro a IOde fevereiro, as matrículas estarão

reabertas para quem não conseguir fazê-las agora.

» Amauri Luchina e seus convidados, ainda estão

vibrando pelo atendimento que' tiveram do sempre craque
Zico, no último dia 2, quando foram fazer um jogo no

CFZ, no Rio de Janeiro. Além do "galinho", os seus filhos
Bruno e Júnior e um outro Júnior, o hoje comentarista
da 'I'Vr Globo, igualmente receberam muito bem os

lagunenses que através da coluna fazem o registro de

agradecimento. Quanto ao resultado do jogo, Rio 6

Laguna3.
» O espetáculo A República em Laguna, iniciado ontem,
conta com horários especiais da linha de ônibus

Cabeçuda/Mar Grosso. Sabe-se também qU€ nos dias do

evento, a partir das 18h, o departamento de trânsito
colocará placas indicativas de -que será proibido
éstacionar nos dois sentidos da avenidl1 São Joaquim.

Telefone: (48) 3647-2330 / 3644-4719 -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



------ o QUE FAZER

surpresa. Idade.
DESTAK-Músicaaovivo ABSINTO - Hoje (9) na
hoje (9) com Diego e praia do Mar Grosso,
Zoióka, amanhã (10) com Neguinho eEmanuel, djs&
RaiàdoJuízoF�dotningo Kauê e Gean Joaquim.
(11) com Tchacá e quinta- LAGUNA PRAIA

fei:ta(15) com Juliano; CLUBE -Domingo (ll),
TRABUCÃO - Servindo às 20h30, baile para a

marmitex àR$ 8,00 e pra- melhor idade. Anímaç�o
to feito à R$ 10,00. Fone: ,

de Pombo Branco e seus •

3644-1761. Música ao teclados.
-vívo amanhã (10) com o

Musical Vento Negro.
CLUBE CONGRESSO
- Dia23 bailenatalino com
a banda Versátil,
PromoçãodoClubeDivina

NoMar Grosso, o ambien
te que é referência para o

sul catarinense, sempre reu
nindoumpúblico seleto, com
omelhor dos petiscos, com
camarão da Laguna, carnes
e frangos. Música ao vivo

hoje (9)' com Macuco- e
amanhã (10) atração

'Restáurante Laguna Tourist
, �10unst HotelViver be �

rn e estar aqui .

(048) 3647-()022------=

• ótimas opções á la em-te
• conforto

• estacionamento

Casa efn estilo eclético de transição, presença de platibanda e detalhes de cimalha e

cunhais, porém aindamuito tímidos, mais de acordo com a arquitetura luso-brasileira da .

qual deve ter se originado, até pelo tamanho de suas esquadrias que não permitem ouso

de bandeira fixa, pois geralmente eram do tipo guilhotina. Casa'da travessaLuizNery, no
.

. .

centro da cidade.
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